

DANKE für Eure Stimmen !

Das Ergebnis der Aufsichtsratswahlen in den Unternehmen der Deutschen Bahn AG ist ein großer Vertrauensbeweis für die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG).

Wir bedanken uns bei allen Wählerinnen und Wählern, die uns ihre Stimme gegeben haben.

Mit ihrer Beteiligung an der Aufsichtsratswahl haben die Beschäftigten auch ein deutliches Zeichen für die Mitbestimmung gesetzt!

Die aus den Unternehmen entsendeten Delegierten werden nun am 11. März 2015 in Berlin den Aufsichtsrat für das gesamte Unternehmen DB AG wählen.



**Alle in die Aufsichtsräte
gewählten Kandidatinnen
und Kandidaten der
Eisenbahn- und
Verkehrsgewerkschaft
werden den Auftrag der
Wählerinnen und Wähler
ausführen, denn
„EVG – Wir leben
Gemeinschaft“**